



東京赤坂ロータリークラブ週報
Weekly Report

2014~2015年度クラブテーマ
会長 石井 謙次

●本日の例会 / 2015年 05月 15日 第1348回
卓話 : 「相続税を軽減する、2世帯住宅の設計」
イプシロンネットワーク建築設計事務所
社長 由里 知久 氏

●前回報告 / 2015年 05月 08日 第1347回例会
卓話 : イニシエーションスピーチ
藤井 宏章 会員



紹介者 : 河邊会員

会長報告 :

- ①北海道の恵庭RCの大場様とバナー交換。
- ②新会員木下京子氏へバッヂを授与。



親睦活動委員会 : (河邊委員長)

5月12日に ANA インターコンチネンタルホテル東京36F ミックススパーラウンジで最後の火曜会を開催いたします。是非皆様ふるってご参加ください。

幹事報告 :

今年も昨年度にならって5月から10月までクールビズOKといたします。

慶事披露 :

100%出席

田村昭二君(3年)
浦平典子君(1年)



●次回予告 / 2015年 05月 22日(金)第1349例会

卓話 : 「電気・140年の歩みと展望
~暮らし、産業とともに~」
都市と電化研究会 副代表(関西電力) 西村 陽 氏

東京赤坂ロータリークラブ

No. 1319 / 2015.05.15

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2丁目アネックス 3F

Tel 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

「ロータリーライフは例会から」
Rotary Begins from the weekly meeting



05月 08日(金) / 22件 46,000円
累計 1,238,000円

多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

岡田敏江(東京中央新RC)/今日は入会希望の辻綾香さんをお連れいたしました。辻綾香/はじめまして。今日はよろしくお願ひ致します。石井謙次/藤井さんスピーチがんばって下さい。岩上さん、橋本さん写真ありがとうございます。岩上義明/藤井さん本日のイニシエーションがんばって下さい。皆様へ写真遅くなりましてごめんなさいね!小林博茂/箱根の山も何か怪しげです。大山鳴動して鼠一匹と願わざにはいられません。大日方真/交換留学生だった清家あいさんが港区議会選挙で2位以下を大きく引き離してトップ当選いたしました。今後の活躍を期待します。橋本年男/藤井宏章さん本日のスピーチ楽しみです。織田さん本日はホームページのご指導宜しくお願ひします。岩上さん多くの写真ありがとうございました。尾関武男/今日から勝手にクールビズでノーネクタイで失礼します。岡田さんそして入会予定の辻さんようこそおいでくださいました。西澤民夫/連休も明けフル活動です。井上さん、辻さん、鈴木さん楽しみにしています。田村昭二/長い様で短いあつという間のGWでした。皆出席お祝い有難うございます。清水寛/岩上さん写真ありがとうございます。高須康有/藤井さんイニシエーションスピーチ楽しみにしております。岩上さん写真ありがとうございます。土屋東一/張さんニコニコご苦労様です。穂苅裕久/藤井さん今日のイニシエーションスピーチ楽しみにしています。張さんニコニコご苦労様です。佐藤仁/藤井さん楽しみにしました。張さんお疲れさまです。藤井万博/宏章さんイニシエーションスピーチ楽しみにしております。岩上さん写真いつもありがとうございます。河邊幸夫/岩上さんたくさん写真ありがとうございます。藤井宏章、スピーチファイト。野田真司/岩上さん写真ありがとうございます。熊本誠司/今日はいたらない事ばかりですがSAAと親睦で頑張ります。岩上さん写真ありがとうございます。金山驍/張さんニコニコお疲れ様です。藤井さんスピーチ楽しみにしております!岩上さん写真ありがとうございます。長谷川毅/藤井さんイニシエーションスピーチ楽しみにしています。張さんニコニコお疲れさまです。張宇/ご無沙汰いたしました。中国から帰りました。すっかり夏になりました。藤井さんのお話は楽しみにしています。

出席報告 : 会員 43名 / 出席 31名 欠席 12名
ゲスト : 鈴木貞史、井上政義、亀岡健一
ビジター : 大場優光(恵庭RC)、織田ゆり子(東京恵比寿RC)、岡田敏江(東京中央新RC)、辻綾香(東京中央新RC)
計 7名 (敬称略・順不同)

2015-16 年度 RI テーマ「世界へのプレゼントになろう」

1月 18 日（日）、米国サンディエゴで開幕した国際協議会で、K.R. ラビンドラン国際ロータリー会長エレクト（スリランカ、コロンボ・ロータリークラブ会員）が、2015-16 年度のテーマ「世界へのプレゼントになろう」を発表しました。

この日を「人生で最も大切なとき」と呼んだ会長エレクトは、次のように述べました。「ここにおられる皆さんは、多くを与えられた方々です。そして今、皆さんに最高のプレゼントが与えられようとしています。それは、授けられた才能と持ちうる力の限りを尽くして、"世界へのプレゼント"となることのできる 1 年です。（中略）このために皆さんに与えられた時間は 1 年です。…この時間はあまりに短く、成すべきことはあまりに多くあります。（中略）次年度、信念、情熱、才能を捧げるだけでなく、皆さん自身を世界へのプレゼントとして捧げてください」

会長エレクトはさらに、「私たちは、ポリオのない未来をプレゼントすると世界の子どもたちに約束しました。（中略）私たちは闘いを続け、必ずや勝利します」と続け、ロータリーが世界にもたらすことのできる影響の良い例がポリオ撲滅であると述べました。25 年前にロータリーがポリオ撲滅の目標を掲げたとき、125 カ国にポリオウィルスが常在し、毎日 1,000 人以上の子どもがポリオによる麻痺（まひ）障害の犠牲となっていましたが、現在残るポリオ常在国はアフガニスタン、ナイジェリア、パキスタンの 3 カ国のみ。2014 年に報告されたポリオの症例数はわずか 333 件だけでした。

続けて、ロータリーのもう一つの課題である会員増強についても觸れました。「私たちの組織を形づくった基本に立ち返る方法を模索しなければなりません。それは、人生のあらゆる場面における高い倫理基準と、各クラブの人材の多様性を奨励する職業分類システムです」と述べ、「これらは、会員増強の足を引っ張る障害と見られることがあまりに多いのが現実です。しかし、これらはロータリーの成功に欠かすことができず、なおざりにすれば、自らを危険に陥れることになるでしょう」と訴えました。

プランディングの取り組みもロータリーの発展にとって極めて重要であり、「世界の多くの地域で薄れつつあるロータリーのイメージを変える必要がある」と主張します。さらに、ロータリー財団への寄付を推進し、新会員を迎える入れ、現会員の積極的な参加を奨励することの重要性も強調する会長エレクト。「各課題に対する簡単な答えはありません。しかし、何とかして答えを見つけなければなりません。それを見つけるのは、ほかでもない私たちです」と訴えました。

最後に会長エレクトは「今こそ真の変化を成し遂げるとき」と述べ、次のようにしめくくりました。「これから 1 年は、永遠に持続する“記念碑”を築くために与えられた時間です。この記念碑は、御影石や大理石に彫られるものではなく、今後何世代にもわたって人びとの人生と心に刻まれるものです。この機会は二度と訪れるものではありません。今このときを逃さずに生かそうではありませんか」

記事 : Ryan Hyland Rotary News 18-Jan-2015



米国サンディエゴで開幕した国際協議会で、
2015-16 年度のテーマ「世界へのプレゼントになろう」を
発表する K.R. ラビンドラン会長エレクト。
写真提供 Rotary International/Monika Lozinska



Be a gift to the world